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INDICAÇÃO Nº 058/2017. 

 

Indico ao Prefeito Municipal para que através do departamento 

competente, seja feita aplicação de mata mato nas calçadas em toda a cidade. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Chegando ao final do período de chuvas, podemos perceber em várias 

ruas e bairros do município, o crescimento de mato nas calçadas. Essa 

indicação se faz necessária para que o mato não atrapalhe o passeio público, 

evite o aparecimento de animais nocivos à saúde, como escorpiões entre 

outros, além de manter a cidade mais limpa, bonita e conservada. 

 

Sala das Sessões, 06 de março de 2017. 

 

 

JULIANA GARCIA LORENCETTI 

Vereadora 


